

Goblog

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Gabungan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jul 8, 2024 - 07:42



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Gabungan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Gabungan Rayon Tengah I yang bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Patroli dimulai pukul 21.00 WIB hingga selesai dengan menyusuri Jalan Raya Nyalindung hingga Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, dengan melibatkan tiga personel Polsek Nyalindung dan tiga personel piket Polsek Gegerbitung. Patroli ini menargetkan pencegahan aksi geng motor, penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, peredaran minuman keras (miras), senjata tajam (sajam), senjata api (senpi), dan narkoba.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas juga mengantisipasi terjadinya tindak kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta potensi aksi geng motor dan tawuran.

Petugas memberikan himbauan kepada masyarakat yang berkumpul di sepanjang rute patroli dan menyampaikan pesan kamtibmas bahwa kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) merupakan upaya pencegahan terhadap gangguan kamtibmas. Selain itu, patroli juga dilakukan pada titik dan jam rawan terjadinya gangguan kamtibmas, serta pemeriksaan terhadap pengendara kendaraan bermotor.

Hasil dari patroli gabungan ini menunjukkan tidak ditemukannya pelanggaran atau gangguan kamtibmas. Tidak ditemukan adanya miras, narkoba, sajam, senpi, maupun knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.

"Kami bersyukur bahwa selama pelaksanaan patroli tidak ditemukan adanya gangguan kamtibmas. Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Kegiatan patroli seperti ini akan terus ditingkatkan untuk memastikan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap kondusif.